
池山節夫 議員 

・ 施政方針と予算案について 

・ 瀬戸口藤吉翁行進曲コンクールについて 

・ 市道高峠線について 

 

北方貞明 議員 

・ 施政方針について 3 つの視点 

・ 19 年度の各課マニフェストについて 

・ 振興会活動について 

・ 桜島降灰対策について 

感王寺耕造 議員 

・ 平成 20 年度施政方針について 

・ 農業政策全般について 

・ 道の駅について 

 

持留良一 議員 

・ 政治姿勢と市長のリーダーシップについて 

・ 地方財政健全化法と本市の財政問題について 

・ 環境保全と農林水産の育成と発展 

・ 福祉社会づくり 

・ 介護保険会計について 

 

川畑三郎 議員 

・ 市政 50 周年記念事業について 

・ 水産行政について 

・ 定住促進住宅について 

・ 農林業について 

・ 鉄道跡地整備について 

 

田平輝也 議員 

・ 行財政改革について 

・ 振興会について 

・ 支所の対応について 

 

堀添國尚 議員 

・ 「知事と語ろ会」の前後の取組みについて 



・ 農業振興について 

・ 災害対策について 

 

川尻達志 議員 

・ 行財政改革について 

・ 環境対策について 

・ サイクリングロードの整備について 

・ 農政について 

 

池之上誠 議員 

・ 20 年度施政方針について 

・ 20 年度予算について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 協働化社会の実現について 

 

森正勝 議員 

・ 市長の施政方針について 

・ コミュニティ FM について 

・ 各学校の耐震診断について 

・ 消防の広域化について 

 

大薗藤幸 議員 

・ 新垂水中学校の校舎建設の計画は 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 超高齢化社会における医療費負担増について 

・ ＡED 設置について 

・ 消防組織の強化充実について 

・ 垂高問題について 

・ 歳入確保の施策について 

・ マニフェストについて 

・ 市制５０周年イベントについて 

 


